# Маршрутный лист дистанционного обучения по английскому языку маршрутный лист дистанционного обучения по английскому языку учащихся 8 класса МБОУ ООШ №8 2019 -2020 уч.г.

№ п/п	Тема	Видеоуроки (на сайте Якласс –российская электронная школа - в разделе «Предмет»; в разделе «Тренировочные задания» можно себя проверить по усвоенному материалу).	Задания по учебнику и в тетради (завести новую тетрадь, записывать даты выполнения работы на полях)	Дата	Форма сдачи
1	Что было в моде в прошлом. Одежда для особого случая.	Present Simple	Упр. 1 стр 154 (прочитать, выучить слова) 1.4 стр 156 письменно	13.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
2	Что ты знаешь об уличных стилях одежды. Стиль Эшли.	Present Perfect Continuous.	Упр 1стр 157 упр2 стр 158-159 учебник	15.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
3	Если бы я поехал в БританиюСослагате льное наклонение	Past Perfect and Past Perfect Continuous (Progressive)	Правила стр 197 Упр 1,2.3 стр 85-86 Раб. Тетр.	16.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
4	Мода Чарльза II.Я бы хотел носить джинсы в школу.	Passive Voice	<b>Правила стр. 197-198</b> Упр. 1 стр 87 раб. тетр	20.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
5	Выражения сожаления	https://www.yaklass.ru/p/english-language/59-klass/grammar- 18547/past-perfect-past-perfect-continuous-344905/re-680597cd- 6af6-4083-a187-75a434ffd9fe	Упр. 2стр. 88 Раб. тетр	22.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
6	Никто такое не носит	Modal verbs	Упр 1 стр. 166-168Упр 1.1 стр 166 Письменно	23.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или
7	Кто больше интересуется модой? Мода важна для тебя.		Упр 1стр 88-89 раб. тетр	27.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
8	Мода важна для тебя.	https://resh.edu.ru/subject/lesson/	Упр 1стр. 171, стр. 172 вопросы письменно	29.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
9	Популярные торговые дома. Урок чтения		Упр 1стр.89-90 Раб тетр.	30.04	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
10	Ты выглядишь хорошо		Упр 1 стр. 176	4.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
11	Ты любишь ходить по магазинам		Упр 1 стр. 90- 91 Раб. Тетр.	6.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
12	Повторение лексического материала.	ЯКласс предмет Лексика Fashion(Part 1-3)	ЯКласс предмет Лексика Fashion(Part 1-	7.07	Фото, аудио, скан на электронный адрес или
13	Проектная работа№6 «Национальная одежда»		Проект по теме «Национальная одежда»	11.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или

14	Контрольная работа №5 по теме» Внешность и одежда2		Контрольная работа	15.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
15	О русском стиле.		Упр. 1,2 стр. 91- 92 Раб. тетр.	14.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
16	Школьная одежда в российских школах.		Упр 3-4 стр. 92-93 Раб.тет.	18.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp
17	Национальная одежда России.	Платформа Я класс Раздел Предмет Grammar пункт 4Subject and object pronouns	Упр 5 стр 94-95 Раб. Тет.	20.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или
18	Русские традиции и мода.		Лексика	21.05	Фото, аудио, скан на электронный адрес или WhatsApp

Просъба: выполнять и отправлять работы в указанную дату согласно расписанию, не откладывая на последующие дни, с целью избежать перегрузки.

Результаты выполненных работ можно отправить в виде скана, фото, скриншота на электронную почту <a href="mailto:svetik.morozowa@mail.ru">svetik.morozowa@mail.ru</a>
Учитель : Морозова C.B.

### СОГЛАСОВАНО:

Заместитель директора по УВР : Сумченко Е.С.

# Контрольная работа

#### 1. Read the text about fashion from 1950s up to the present moment and answer the questions below choosing the right variant.

In the 1950s young women and teenage girls wore skirts with petticoats (нижние юбки) and cardigans. Tight trousers or jeans with oversize jumpers were in fashion for both teenage girls and boys.

In the period from 1960 to 1967 the miniskirt and tights appeared. Young women and teenage girls looked like children in body-doll dresses and pinafores (сарафанах) which they used to were with high boots. Black polo-neck sweaters (водолазки) became popular thanks to the Beatles. Jeans were popular and denim was also used for shirts, jackets and hats. Fashion was also becoming universal for girls and boys.

In the period from the late 1960s to the 1970s individuality was above all. The ethnic style came into fashion together with hippies. Clothes were often customized ( украшены) with embroidery (вышивка).

In 1969 the maxi was introduced. As to footwear young men and women wore platform shoes. In the early 1970s "flares" and "bags" (брюки, широкие по всей длине) came into fashion.

From 1975 narrow (узкие) and straight trousers became trendy again. To be up to date with the fashion women wore trouser suits (костюмы). During the mid-1970s the punk style appeared but soon in the late 1970s sportswear came into fashion. In the 1980s shoulder-padded ( с подплечниками) shirts and jackets became trendy. Tracksuits, leggings and training shoes became fashionable uniform that men and women of all ages wore.

In 1990s young people enjoyed wearing clothes in different styles – from miniskirts and flares to hippie styles, platform shoes, the punk and ethnic styles and some others. Clubwear, streetwear and sportswear are the three main tendencies in today's young fashions in Britain.

1). What was in fashion for girls in the 1950s?			
a) polo-neck sweaters		b) tight trousers	
c) skirts with petticoats and cardigans		d) oversize jumpers	
2) What pieces of clothing came into fashion for girls in the 1960s?			
a) the ethnic style	b) the minis	kirt, tights, baby-doll dresses and pinafores	
c) platform shoes	d) tight jean	S	

3) In what period did people follow the hippie style?				
a) in the early 1970s	b) in the late 1970s			
c) in the period from 1960 to 1967	d) from the late 1960s to the 1970s			
4) What kind of footwear was trendy in the early 1970	s?			
a) platform shoes	b) flares and bags			
c) maxi skirt	d) leggings and training shoes			
5) What period of time was sportswear in fashion?				
a) in 1990s	b) in the late 1970s			
c) in the early 1970s	d) from the late 1980s to the 1990s			
<ol> <li>Open the brackets and put the verbs in the brackets into II Condition.</li> <li>If my grandfather were younger, he (forget) so many things.</li> <li>If I (have) the money, he would by a fast car.</li> <li>If she had an umbrella, she (get) wet.</li> <li>If we (have) a car, we would get there in 30 minutes.</li> <li>Jane likes living in a city (be) happy if she lived in the country.</li> <li>If I (have) more money, I would buy a new car.</li> <li>If he changed jobs, he (be) much happier.</li> </ol>				
Fill in: customize, accessories, tendencies, foo      Hippies wear ethnic	reveur, iusinonuoie			
2 must be comfortable.				

- 3. Street wear and sportswear are main .... in today's young fashion in Britain.
- 4. To be ..... is important for me.5. Punks ..... their leather jackets with safety pins

## 4. Match the word with its meaning.

1 trendy	А кожаная куртка
2 headband	В вышивка
3 flares	С модный
4 jewelry	D повязка на голову
5 leather jackets	Е брюки клеш
6 embroidery	F ювелирные украшения